

**Der FRANKENBUND gratuliert
Frau Dr. Verena Friedrich und
Herrn Professor Dr. Helmut Flachenecker zum 60. Geburtstag**

In diesem März konnten zwei langjährige, verdiente Mitglieder der Bundesleitung des FRANKENBUNDES einen runden Geburtstag feiern. Dazu möchten ihnen die gesamte Bundesleitung, die Schriftleitung und alle Bundesfreunde die herzlichsten Glück- und Segenswünsche aussprechen.

Schon am 8. März 2018 konnte die stellvertretende Schriftleiterin der Zeitschrift *FRANKENLAND* (seit Herbst 2007) und zugleich rührige 1. Vorsitzende der Gruppe Würzburg des FRANKENBUNDES (seit Frühjahr 2009), Frau Dr. Verena Friedrich, ihr 60. Lebensjahr vollenden. Am 27. März 2018 erreichte dann ebenfalls unser Bezirksvorsitzender für Unterfranken (seit Herbst 2003) und Begründer der Regionaltagungen, Professor Dr. Helmut Flachenecker, dieses Lebensalter.

Verbunden mit einem großen Dankeschön für ihr langjähriges, außerordentliches Engagement für unseren Verein wollen wir den beiden Jubilaren für die kommenden Jahre alles Gute, beste Gesundheit und viel Schwung, gepaart mit dem nötigen Quentchen Humor und Lebensfreude wünschen. Möge ihr persönliches Wohlergehen auch weiterhin mit der Freude und Lust am Einsatz für den FRANKENBUND einhergehen. Ad multos felicissimos annos!

PAS